

## Gießener Anzeiger vom 29.08.2014



### Arbeit vorgestellt

Mit einem Parcours zum Thema „Balance“ stellte sich die Migrationsarbeit des Diakonischen Werkes Gießen an der Lichtkirche vor. Neben großen Balance-Bällen konnten die Besucher beispielsweise die Früchte dieser Welt in Form von Säften kennenlernen. Und damit auch gleich die Vielfalt, die die Länder der Erde so mit sich bringen können. Eine ausklappbare Karte zeigte die Weltgeschichte in spannenden Etappen und am Glücksrad konnten kleine Fragen beant-

wortet werden, die spielerisch Wissen zur Arbeit der Diakonie vermittelten. Die Aufgaben der Migrationsarbeit sind beispielsweise die spezielle Beratung für Migranten mit gefestigtem Aufenthalt, Information über Sprachkurseangebote in Stadt und Landkreis Gießen oder die sozialpädagogische Begleitung während des Sprach- und Integrationskurses. Zudem bietet sie Orientierung im Alltag, individuelle Hilfen und Krisenintervention.

(ies)/Foto: Friesen